



*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist.
Eine Last fallen lassen,
die man lange getragen hat.
Einschlafen dürfen, wenn man das Leben
nicht mehr selbst gestalten kann.*



In Liebe und Dankbarkeit für die vielen glücklichen Jahre der Gemeinsamkeit nehmen wir Abschied von Frau

Herta Hauer

geb. Heilig

welche am 1. April 2024, im 77. Lebensjahr vom Schöpfer von den Beschwerden ihrer langen Krankheit, versehen mit den heiligen Sakramenten, zu sich in den ewigen Frieden heimgeholt wurde.

Danke für den Weg, den du mit uns gegangen bist.
Danke für die Hand, die uns so hilfreich war und
danke, dass es dich gab.

Unsere liebe Verstorbene wird am Samstag, dem 6. April 2024, ab 10 Uhr in der Pfarrkirche Blumau/Wild aufgebahrt. Der Trauergottesdienst beginnt um 10:30 Uhr. Anschließend begleiten wir die liebe Verstorbene zu ihrer letzten Ruhestätte.

In stiller Erinnerung und im Gedenken:

Mario und Rudolf

Christa und Hermi

Stefan, Manuel, Kristina, Sabrina, Verena

Im Namen aller Verwandten und WegbegleiterInnen

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen
und für die Freiwillige Feuerwehr Ellends und Caritas zu spenden.
Eine Spendenbox wird bereitgestellt.